
Proponente: Gruppo di Maggioranza PD in Consiglio Comunale.

OGGETTO: Richiesta informazioni sulla gestione e/o utilizzo campetto da tennis.

Il Gruppo di Maggioranza PD

VISTA le numerose segnalazioni verbali che provengono dai cittadini circa l'utilizzo del Campetto

da Tennis sito in Contrada Marcato, infatti con sistematicità vengono visti giocare presso la detta

struttura comunale adulti, ragazzi e con ogni probabilità anche minori

CONSIDERATO che, da una ricerca fatta sul sito del Comune di Valguarnera, nessuna convenzione

o altro documento appare pubblicato per affidamento a qualsiasi titolo a Società, Associazioni o

Privati che legittimi l'utilizzo del Campetto

PIÙ' VOLTE in seduta di IIA Commissione Consiliare si è dato indirizzo all'Assessore al Ramo di

convocare chi, a livello dilettantistico, pratica lo Sport Tennis a Valguarnera affinchè si

costituiscano in Società 0 Associazione così da dare, eventualmente, in gestione 0 in affidamento il

Campetto, ai fini di scongiurare ogni uso improprio e non disciplinato dello stesso, anche per

garantire l'incolumità di chi gioca e contrastare eventuali responsabilità verso terzi

Per quanto sopra

CHIEDIAMO

All'Assessore al Ramo, al Sindaco e ai Responsabile del Settore preposto

-Di disciplinare l'utilizzo del Campetto da Tennis

-Di verificare a chi sono affidate le chiavi per accedere alla struttura

-Di verificare se esiste una Assicurazione che sollevi l'Ente da ogni responsabilità qualora, ci

auguriamo mai, dovesse succedere qualsiasi evento spiacevole
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-Di procedere con la massima sollecitudine affinchè lo Sport Tennis oggi praticato a Valguarnera

continui ad esistere

II nostro documento oggi viene trasmesso perché crediamo nello sport in tutte le sue

espressioni, quale momento e opportunità di aggregazione, crescita e coesione sociale, e perché

vogliamo si ottemperi alla carenza eestionale deeli impianti sportivi e alla carenza nella

valorizzazione dello sport, carenza oggi evidente nel nostro territorio.

Cogliamo l'occasione per invitare ancora l'Assessore al Ramo affinchè convochi le Società sportive

e stipulare, qualora ne siano interessate, delle convenzioni che disciplinino l'utilizzo del Campo

Sportivo Comunale

Al Presidente del Consiglio Comunale chiediamo che

si faccia carico di trasmettere detto documento a chi di competenza
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